

Nr.283/02.04.2024

RedMit erkundet Welterbe Zollverein fasziniert

Fasziniert vom Welterbe Zollverein und der geheimnisvollen Welt des Steinkohlenbergbaus war der Flüchtlingshilfe-Gesprächskreis RedMit bei einem Besuch des gewaltigen Industriekomplexes in Essen.

Die „schönste Zeche der Welt“ beeindruckte nicht nur durch ihre Größe, sondern auch die vielen damit verbundenen Geschichten. Als besonders glücklich empfand die Gruppe, dass sie von einem ehemaligen Bergmann durch den Komplex begleitet wurde, dessen Begeisterung für seinen alten Arbeitsplatz ansteckend wirkte. Er berichtete anschaulich über die harte Arbeit und technischen Glanzleistungen, aber auch von Zwangsarbeit unter den Nazis und den Kampf um Verbesserung der Arbeitsbedingungen durch die Gewerkschaften.

Der Gesprächskreis RedMit trifft sich zweimal wöchentlich für eine Stunde zum Online-Gespräch, eine Gruppe dienstags und donnerstags von 10 bis 11 Uhr, die zweite Gruppe dienstags und donnerstags von 19 bis 20 Uhr. Die Gespräche erfolgen online per Zoom. Dazu kommen regelmäßige Ausflüge. Wer mitmachen möchte, kann sich melden unter +49 176 70176103 und +49 1575 1986514 oder per Mail an redmit@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages